

Marco Rubio mise sur le vol des cerveaux à Cuba



La Havane, 14 janvier (RHC).- Luis René Fernández Tabío, chercheur au Centre des Études sur les États-Unis, a dénoncé, les desseins de Marco Rubio et Bob Menéndez, sénateurs nord-américains d'origine cubaine de faire revivre le programme encourageant la désertion des médecins cubains s'acquittant des missions à l'étranger.

Lancé sous l'administration Bush, le programme Parole a été abrogé par l'administration Obama à la fin de son mandat.

Marco Rubio tente également de torpiller l'accord passé entre la Fédération cubaine de baseball et les Grandes Liges des États-Unis, un accord conçu pour en finir avec le vol de talents et la traite de joueurs cubains. A ce sujet, Luis René Fernández Tabío, a souligné dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba:

«Il s'agit, sans aucun doute, d'une politique visant à voler des cerveaux, dans le premier cas, des médecins formés à Cuba. Marco Rubio tente aussi de faire annuler l'accord passé entre la Fédération cubaine de baseball et les Grandes Liges des États-Unis. Il s'agit dans les deux cas de saper des secteurs développés par Cuba. L'histoire a pourtant démontré que ceux qui ont répondu à ces chants de sirènes sont une minorité.

De toutes façons, il reste à voir si leur politique anti-cubaine avance parce qu'il y a d'autres forces qui se trouvent maintenant sur un second plan aux États-Unis mais qui sont intéressées à faire des échanges avec Cuba et qui peuvent agir dans leurs intérêts.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/180980-marco-rubio-mise-sur-le-vol-des-cerveaux-a-cuba>



Radio Habana Cuba